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• l'Esercizio finanziario 2011 e ricognizione sullo stato di attuazione 

03.10.2011 i dei programmi ai sensi dell'art. 193 del D.lgs 18 agosto 2000 n. 

L-____----.J1~67.-
L'anno duemila UNDICI il giorno TRE del mese di OTTOBRE alle ore 18.00 nella 

sala delle adunanze Consiliari del Comune suddetto, 

Alla convocazione ORDINARIA di oggi partecipata dai Sigg.ri: Consiglieri a norma di legge risultano 

all'appello nominale: 

CONSIGLIERI 


Rizzo Tiziano 

Tilenni Scaglione Aurelio 

Galati Pizzolante Antonino 

• 

Galati Sebastiano 

Bontempo Giovanni 

Lupica Rinato Nunzio 

Sanfilippo Frittola Francesco 

GalatI Sansone Sal\atore 

!i Presenti. Assenti 
•SI 

SI 

SI 

SI 

SI 

SI 

SI 

SI 

CONSIGLIERI Presenti. 
-

Arcodia Pignarello Rodolfo SI 

Galati Muccilla Salvatore SI 

. Tilenni Dianni Giuseppe SI 

Cantali Antonio SI 

Bontempo Enrico SI 

Conti Taguali Francesco NO 

Conti Taguali Rosario SI 

Assenti 

Assegnati nO 15 fra gli assenti giustificati (art. 173 O.R.L) Assenti nOI 

In carica nO 15 Risultano che gli intervenuti sono in numero legale Presenti nO 14 

Presiede il Sig. ARCODIA PIGNARELLO RODOLFO nella Sua qualità di Presidente 

La Seduta è Pubblica 

Partecipa il Vice Segretario Comunale Dott. Spatafora Salvatore. 

Nominati scrutatori i Sigg.rillIIlIlIlIlIllI 

Il Presidente dichiara aperta la discussione sull'argomento in oggetto regolarmente iscritto all'ordine del giomo. 
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COMVNE DI MANIACE 

'" j
Provincia di Catania 

PROPOSTA DI DEUBERAZIONE DI CONSIGUO COMUNALE 

PRESENTATA DAl. RESPONSABIl.E DEl. SERVIZIO FINANZIARIO 

OGGElTO: Salvaguardia degli equilibri generali di bilancio per l'esercizio finanziario 2011 e 
ricognizione sullo stato di attuazione dei programmi ai sensi dell' art. 193 del d. Igs. 18 agosto 2000, n. 
267, 

,..,..,..,..,..,..,..,..,..,..,..,..,.. 

PREMESSO che: 
.:. 	 L'art. 193 del T.U. sull'ordinamento degli enti locali approvato con D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 

(salvaguardia degli equilibri di bilancio) dispone, al comma 2°, che con periodicità stabilita dal 
regolamento di contabilità dell'ente locale, e comunque almeno una volta entro il 30 settembre 
di ciascun anno, l'organo consiliare provveda ad effettuare la ricognizione sullo stato di 
attuazione dei programmi. In tale sede adotta contestualmente con delibera i provvedimenti 
necessari per il ripiano degli eventuali debiti di cui all'art. 194, per il ripiano dell'eventuale 
disavanzo di amministrazione risultante dal rendiconto approvato e, qualora i dati della gestione 
finanziaria facciano prevedere un disavanzo, di amministrazione o di gestione, per squilibrio 
della gestione di competenza ovvero della gestione dei residui, l'organo consiliare odotta le 
misure necessarie a ripristinare il pareggio . 

•:. al fine di adempiere agli obblighi di legge di cui al suddetto art. 193 ed alle disposizioni di cui 
all'art. 46 del vigente regolamento di contabilità sono stati analizzati i dati della gestione 
finanziaria del Comune in possesso nel corrente mese di settembre, proiettati con opportune 
stime al 31 dicembre 2010; 

.:. 	 Da tale analisi non è emersa una situazione tale da far prevedere il formarsi nel corrente 
esercizio di una situazione di squilibrio della gestione di competenza ovvero della gestione dei 
residui; 

.:. 	 Quanto alla gestione dei residui la verifica effettuata non ha rilevato alcuna situazione 
passibile di generare squilibri di gestione. 

PRESO ATTO che si sono avute delle maggiori entrate da parte della Regione, quali trasferimenti 
fondo autonomie anno 2011, per un importo di €. 49.902,45; 
VISTA la nota del 20/09/2011 prot. n. 7284 con la quale è stato richiesto ai responsabili dei servizi 
notizie relative ad eventuali debiti fuori bilancio; 
CONSIDERATO che alla data odierna non è pervenuta alcuna risposta da parte dei Responsabili dei 
Servizi in merito alla nota sopraccitata; 
PRESO ATTO che con nota prot. n. 7026 del 12/09/2011 l'Avv. Cittadino ha comunicato a questo Ente 
che la Corte di Cassazione ha rigettato il ricorso del Comune di Maniace c/Cooperativa Agricola 
Sant'Andrea, e che pertanto lo stesso Avvocato si è attivato per stabilire, insieme all'Avvocato della 
Cooperativa, l'esatto ammontare del debito; 
CONSIDERATO che al momento non è possibile prevedere in bilancio l'importo del debito, in quanto si 
è in attesa della comunicazione definitiva da parte dell'Avvocato nonché della notifica. della Sentenza; 
VISTO il prospetto contabile predisposto dall'ufficio di ragioneria, che fa parte integrante della 
presente proposta, nel quale vengono riportate le variazioni delle maggiori e minori entrate e delle 
maggiori uscite; 
TUTTO CIÒ premesso e considerato, 

SI PROPONE 



,/ L'adozione di apposito atto deliberativo con il quale vengono apportate le dovute variazioni delle 
previsioni attive e passive del bilancio 2011, di cui all'allegato prospetto contabile che fa parte 
integrante della presente proposta, e si da atto, ai Sensi dell'art. 193 del T.U. sull'ordinamento 
degli enti locali approvato con D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, del permanere degli equilibri generali 
di bilancio per il corrente esercizio, 

,/ Dichiarare la presente immediatamente esecutiva, 



IL PRESIDENTE 


Dà letrura del II punto aIl'O.D.G. ad oggetto:" Salvaguardia degli equilibri di bilancio per l'esercizio 
finanaziario2011 e ricognizione sullo stato di attuazione dei programmi ai sensi dell'art.193 del d-L.g.s 
18 agosto 2000.n. 267. 
Entrano in aula il Consigliere Bontempo Giovanni e Cantali Antonio. 
Presenti e votanti n.14. ,,"-/01/ rtlJ./l 

Interviene la Rag. Coci, portando a conoscenza che, avendo ottenuto l'assegnazione di 49.000,00 euro, 
si ha la possibilità di potenziare alcuni cap. cosi come segue:!2Q:lOO,OQj euro per la Sagra, 27.400,00 euro 
verranno utilizzati per incarichi professionali esterni e 2.502,45 per pubblica illuminazione e servizi 
connessi. 
Chiede di Intervenire Tilenni Dianni Giuseppe Consigliere di Minoranza, fa presente che con il gruppo di 
cui fa parte hanno deciso di proporre un Emendamento, in quanto le somme anzicitate dalla Rag. Caci 
debbono essere spostati in dei cap. che necessitano maggiore attenzione, ( vedere allegato). 
Prende la parola il Sindaco Salvatore Pinzone, egli sottolinea le difficoltà che si presentano giornalmente 
per mantenerne gli equilibri di bilancio. Le somme destinate per gli incarichi esterni in un certo senso sono 
una forzatura, in quanto la Regione ci dice che verrà fin~ziato il progetto per l'adeguamento del plesso 
scolastico ma dobbiamo arrangiarci per la progettazione, pertanto risulta necessario destinare queste somme 
per gli incarichi esterni. 
Abbiamo il problema degli Alloggi Popolari che devono essere consegnati, dunque diventa imminente 
provvedere alla catastazione e di conseguenza diviene necessario impegnare a tal proposito la somma di 
€ 10.000,00 circa. 
Interviene Cantali Antonio Consigliere di Minoranza, egli chiarisce che, l'intenzione di questa proposta 
è stata dettata dal fatto che si riscontrano necessità primarie per la scuola, è giusto fornire alla scuola 
materiale di facile consumo, aggiustare le serrande rotte, sistemare il corrimano nello scivolo posto presso 
la scuola materna, e se servono acquistare sedie armadietti e quant'altro. 
Continuando pone la domanda al Sindaco, del perché la somma per la catastazione degli Alloggi Popolari 
non è stata considerata nel mutuo fatto, sollecitando l'Amministrazione affinché facciano la dovuta 
consegna agli aventi diritto. 
Se abbiamo avuto questa possibilità di avere questa somma di 49.000,00 euro che la Regione ci ha 
concesso, destiniamola dove effettivamente serve, spendere 20.000,00 euro per pagare i debiti della 
Sagra, sembra davvero eccessivo, peraltro, quando si intendono organizzare queste manifestazione 
bisogna prima avere la disponibilità economica, solo così non si rischia di soccombere in seguito. 
Chiede di intervenire Galati Sebastiano Capogruppo di Maggioranza, sostenendo che, è impensabile 
che la Maggioranza voti favorevole l'Emendamento che essi propongono, questa Amministrazione ha 
destinato queste somme nei capitoli dove realmente necessitano, pensando e ponderando bene 
bisogni esistenti. 
Chiede la parola il Consigliere Bontempo Enrico, egli esige spiegazione a quanto ammonta la somma 
destinata alla scuola e il perché ad inizio ottobre non è iniziata la Refezione Scolastica. Accusa questa 
Amministrazione del disinteresse che stanno dimostrando in questo settore, invitando l'Ass.re alla Pubblica 
Istruzione a recarsi a scuola e quanto meno conoscere il nuovo Preside. 
Interviene l'Assessore Alessandro Pinrone Pubblica Istruzione, facendo notare al Consigliere 
Bontempo Enrico, che sta accusando ingiustamente ed è anche male infonnato. Con l'inizio dell'anno 
scolastico c'è anche stata una cerimonia Religiosa di apertura, in cui tutta l'Amministrazione ha partecipato, 
per quanto riguarda la refezione se si fosse infonnato presso gli uffici di competenza saprebbe che inizia 
dal primo novembre. Questa Amministrazione si è adoperati ogni anno ad acquistare sedie, armadietti, 
materiale di facile consumo etc, qualsiasi richiesta è pervenuta dalla scuola, l'Amministrazione è stata 
sempre presente e disponibile, invita il consigliere ad infonnarsi in modo migliore, prima di emettere 
sentenze. 

Il Sindaco Salvatore Pinzone interviene, sostenendo che, il Paese dì Maniace ha le scuole migliori della 
Provincia, grazie al lavoro fatto da questa Amministrazione, al presente si può dire che esiste un unico 
plesso senza sezioni distaccati con locali riscaldati e accoglienti. Non bisogna lamentarsi perché un 
giorno manca una risma di carta o una maniglia improvvisamente rotta, invito tutti ad essere più realisti 
e meno polemici. 

Interviene il Presidente Arcodia Rodolfo, affermando che, il consigliere Bontempo spesse volte è assente 
e poi viene ad emettere sentenze. Il Consiglio precedente si è votato una protesta molto importante contro 
la Manovra Finanziaria del Governo, sappiamo tutti i tagli che il governo sta facendo creando non pochi 

http:l'Ass.re


problemi, e i piccoli comuni come il nostro sono maggionnente svantaggiati, Le variazioni nel Bilancio 
vanno fatte, non destinare la somme per gli incarichi esterni significa perdere un finanziamento di 
150,000,00 euro, Ci stiamo attivando per comprare le divise dei Vigili Crbani senza spostare la somma di 
7,000,00 euro come la minoranza propone nell'Emendamento, 
Cbiede la parola il Consigliere Galati M. Salvatore, previo saluti agli intervenuti, fa gli auguri al 
Revisore dei Conti per l'incarico accordatogli. Egli affenna di essere consapevole dei problemi che si 
debbono affrontare giornalmente, appunto per questo si è proposto questo Emendamento, spostando 
queste somme si vanno ad incrementare maggionnente quei servizi carenti, 27,000,00 euro destinati per 
incarichi esterni, sono davvero troppi.', E' necessario dare il giusto decoro acquistando le divise dei Vigili 
Urbani in quanto rappresentano una' figura istituzionale. Continuando, sostiene, senza voler accusare 
nessuno, che viene difficile infonnarsi presso l'Ufficio Ragioneria, poiché la rag. Caci non è sempre 
presente, sicuramente con maggiore infonnazione si può lavorare meglio, Siamo tutti rammaricati 
riguardo la causa persa con la Coop. S.Andrea, è ovvio che i debiti vanno pagati e purtroppo tutto questo si 
ripercuoterà sull'Ente andando ad aggravare un situazione già difficile. 
Chiede la parola il Vice Sindaco Cantali Antonino, dichiara di non essere d'accordo sull'Emendamento 
proposto dalla Minoranza, prima di spostare qualsiasi somma sostiene che, si deve ponderare bene il danno 
che si và a creare, Si sono posti sempre in primis i problemi attinente alle scuole.Sono state fatte 
parecchie riunioni con il Preside assieme ai docenti per capire cosa realmente fosse necessario, e cosi 
riuscire ad iniziare un nuovo anno scolastico nella maniera migliore, 
Interviene il Consigliere Galati Sebastiano, Capo gruppo di Maggioranza, sostenendo che, il gruppo di 
minoranza non può fare leva sul fatto che la ragioniera non è sempre presente, perché se vogliono 
informarsi, gli uffici sono aperti e i documenti si possono v.s.onare, 
Chiede di intervenire Tilenni D. Giuseppe Consigliere di Minoranza, affermando che questa somma 
poteva essere spesa in modo più oculato, sì vanno a spendere 27.000,00 euro per incarichi esterni, quando 
non si riesce a comprare la divisa ai componenti della Polizia Municipale che fa il proprio lavoro con abiti 
borghesi, essi rappresentano un' istituzione e come tale è giusto che sia rispettata, pertanto si doveva dare la 
priorità. Ribadisce anch'egli che la somma occorrente per la catastazione degli alloggi popolari doveva 
essere inclusa nel Mutuo contratto .. 
L'Assessore Musarra Costantino, intervenendo, spiega che, la somma effettivamente per la catastazione 
non era stata prevista, ma comunque al punto in cui si è arrivati risulta ovvio e necessario provvedere, 
Peraltro spiega, dovrebbe arrivare Un contributo di 35.000,00 euro che serviranno per la manutenzione 
degli Alloggi Popolari prima della consegoa. 
Il Presidente constatato che nessuno chiede di intervenire invita i capigruppo a esprimere dichiarazione di 
voto, che riporta il seguente esito: 
Galati Sebastiano dichiara sfavorevole il voto relativo all'Emendamento proposto dalla minoran7J1, 
dichiara il voto favorevole alla proposta Salvaguardia degli Equilibri generali di bilancio. 
Galati M,Salvatore capogruppo di minoranza dichiara il voto non favorevole, in quanto non è stato preso in 
considerazione l'emendamento proposto dal Gruppo di Minoranza; 

Presenti e votanti n.14 
Favorevoli n. 9 
Contrari n. 5 • 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Sentiti gli interventi che precedono; 

Visto l'OAEE.LL. nella Regione Siciliana; 


Con voti favorevoli n.9 e n.5 contrari. 


DELIBERA 

Di approvare siccome approva la proposta di delibera ad oggetto:" Salvaguardia degli equilibri generali 
per l'esercizio finanziario 2011 e ricognizione sullo stato attuazione dei programmi ai sensi dell'art. 
193 del D.lgs 18 agosto 2000 n. 267. che allegata alla presente ne fonna parte integrante e sostanziale 
divenendo immediatamente esecutiva. 
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